



Evaluation audience externe juin 2010
Vue d'ensemble sur les
amendements

Ordonnance sur les importations agricoles

Prise de position de	Propositions / Remarques générales
Fédération suisse des organisations d'élevage chevalin FSEC	<ul style="list-style-type: none">- La compétitivité de l'élevage chevalin suisse est de plus en plus affaiblie.- Augmenter les contingents est une mauvaise solution.- Le problème est dû aux exigences sanitaires minimales et aux taxes à l'importation beaucoup trop basses.- L'importation de chevaux fait concurrence au marché indigène → L'élevage chevalin suisse est fortement désavantagé.- L'augmentation du contingent est une solution inacceptable qui doit être rejetée.
Galop Suisse	<ul style="list-style-type: none">- Augmenter les contingents est une mauvaise solution.- Le problème est dû aux exigences sanitaires minimales et aux taxes à l'importation beaucoup trop basses.- L'importation de chevaux fait concurrence au marché indigène → L'élevage chevalin suisse est fortement désavantagé.- L'augmentation du contingent est une solution inacceptable qui doit être rejetée.



Prise de position de	Propositions / Remarques générales
Fédération suisse de poney Shetland FSPS	<ul style="list-style-type: none">- Soutient entièrement la position de la FSEC.
Fédération Suisse d'élevage du cheval de la race des Franches-Montagnes	<ul style="list-style-type: none">- L'augmentation des contingents tarifaires concerne surtout les chevaux de loisirs et pas les chevaux de sport.- La FSFM est directement concernée par cette augmentation étant donné qu'elle s'est principalement spécialisée dans la vente de chevaux de loisirs en Suisse.- Les taxes à l'exportation représentent jusqu'à 25 % du prix de vente → Les taxes n'ont cessé d'augmenter au cours des dernières années.- Il n'est pas acceptable que l'importation de chevaux étrangers soit assouplie, alors que l'accès au marché européen est toujours fortement entravé.- La proposition d'augmentation des contingents d'importation ne doit donc pas être soutenue.
Haflinger Suisse	<ul style="list-style-type: none">- Soutient la position prise par la FSEC.
Fédération d'élevage du cheval du sport demi-sang CH	<ul style="list-style-type: none">- Soutient pleinement la position prise par la FSEC.- Les taux de TVA et de douane différents à l'exportation et à l'importation de chevaux engendrent une inégalité de traitement sur le marché intérieur et sur le marché étranger, au détriment des éleveurs suisses.



Prise de position de	Propositions / Remarques générales
	<ul style="list-style-type: none">- Selon le SECO, la notification de la quantité de contingents tarifaires est une sorte d'engagement volontaire de la Suisse à autoriser l'importation à bon marché de produits en provenance des autres pays membres de l'OMC. En règle générale, les discussions touchant à l'augmentation des quantités contingentaires sont déclenchées par d'autres pays de l'OMC, ce qui n'est pas le cas en l'occurrence (organisation suisse du commerce des chevaux).- Vu que l'élevage suisse de chevaux de sport est aujourd'hui encore fortement ancré dans l'agriculture, les mesures prises dans ce domaine ont d'importantes conséquences directes sur le secteur agricole.- Alternative: étendre la validité du passavant à un an après la fin de l'année civile.
Association Special Color Suisse	<ul style="list-style-type: none">- Soutient pleinement la position de la FSEC.
Syndicat Suisse d'élevage des chevaux arabes	<ul style="list-style-type: none">- Soutient pleinement la position de la FSEC.
Association du cheval frison	<ul style="list-style-type: none">- Soutient pleinement la position de la FSEC.
Association des marchands suis-	<ul style="list-style-type: none">- L'augmentation proposée est considérée comme impérativement nécessaire ; l'association appuie sans réserve la proposition.



Prise de position de	Propositions / Remarques générales
ses de chevaux	<ul style="list-style-type: none">- Une augmentation de 500 unités est considérée comme le minimum absolu.- Il faudrait en outre que l'OFAG examine si le THC de 3'834 francs, qui est encore appliqué actuellement, ne pourrait pas à être ramené à un niveau approprié.- La mise en œuvre de ces mesures ne doit pas être reportée au-delà du 1^{er} septembre 2010.
Union suisse des paysans	<ul style="list-style-type: none">- Rejette l'augmentation prévue des contingents tarifaires.- Cette augmentation affaiblirait encore plus l'élevage chevalin suisse.- Le moment est mal venu: il est question de supprimer le Haras national, contributions à l'élevage «PCO».
Fédération d'élevage Suisse - Chevaux de sport et de selle	<ul style="list-style-type: none">- Accepte la proposition d'augmenter de 500 le nombre d'unités.
Association suisse des chevaux arabes Shagya	<ul style="list-style-type: none">- Approuve le projet d'augmenter de 500 le nombre d'unités.